

フレンズだより



令和3年12月20日発行



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的に冬の訪れを感じる季節になりました。大人は年末に向けてあれやこれやと大忙しの季節ですが、子供達はみんなでクリスマスの製作をしながら、「サンタさんって来るのかなあ?」と思いを馳せ、ワクワクドキドキ…♡そして2学期がもうすぐ終わり冬休みがやってきます。様々なことがあったこの1年を振り返りながら、子供達の楽しかったことや頑張ったこと、大変だったことなどの話をミラやステラの忘年会で聞いてみたいと思います😊そして、年末の大掃除では、子供達が得意な雑巾がけの出番です! みんなでお部屋や玩具をきれいにし、新しい年を迎える準備をしていきたいと思います。ご家庭でも、お子様が出来るようなお仕事をお願いしながら、一緒に年越しの準備をしてみてくださいね。少し早いですが、よいお年をお迎えください。



様々な製作活動をおこなっていますが、ハサミなどの道具を使って細かい作業が得意な子、ハサミは苦手だけど小さくちぎることは得意な子、自由な発想で考える物作りが得意な子、見本をよく見て作る事が得意な子など、子供達の得意不得意は様々です。そんな中、先月拾ってきた「どんぐりを使って作ろう、遊ぼう!」の活動では、子供達がそれぞれの得意なところを生かしながら、どんぐりコースターを作って遊びました。「こうしよう、ああしよう」と色々考えを出す子がいれば、黙々と箱を繋げている子、材料をひたすら集めて運んで来る子がいたかと思えば、作りかけのコースにどんぐりを流し、遊び始める子など様々…。その流れてきたどんぐりを見て、コースの修正を加える子がいてどんぐりコースの工事がどんどん進んでいくさまがとても面白かったです。中には出来上がったコースを見て、ようやく興味を持つ子もいたりして…それもみんな受け入れて、仲良く楽しむ姿を嬉しく感じました。それぞれが出来ることをしながら、ひとつの遊びを作り上げる子供達のすばらしさを、これからも引き出していきたいと思う活動でした。



手話のおはなし会

おはなし活動の中では、月に1度手話のおはなし会をおこなっています。手話の先生が来室し、季節のおはなしを手話を交えながら読み聞かせをしてくれています。11月は「ねずみのいもほり」12月は「クリスマスなんてだいらい!」というおはなしでした。動物や食べ物などを手話で教えてもらいながら話を聞き、視覚からも内容が入りわかりやすく、子供達も興味をもって楽しんでいます。指文字を覚えてもらいながらのしりとりもとても楽しんでいます。



今月のこどもたち



ハンカチ落としゲーム! ルールを守ってみんなで楽しく!!



大型カードで絵合わせあそび!



「かさじぞう」の劇あそび
お地蔵さんになって、じっと動きません(笑)



スポーツでのひとコマ。

ほふく前進で競争! 全身を使う良い運動です。

メリークリスマス!
みなさん、
良いお年をおむかえ
ください!

